

長沢通信

令和6年5月24日(金)
学校便り「長沢通信」第2号
川崎市立長沢中学校
☎044-954-5611

ソレイユ ~皆が主役~

5月11日(土)、天候にも恵まれ、第48回体育祭を無事に開催することができました。今年度は、異学年交流の機会を増やすため結団式の実施方法を変更、生徒会種目の追加、パネルの代わりに生徒会年間テーマの横断幕作成等、生徒会や体育祭実行委員の生徒と体育祭の見直しを図り実施しました。練習期間中は天候がすぐれないことが多く、満身に準備や練習ができませんでしたが、どの競技でも全力で取り組む生徒の姿や協力し合う姿が見られました。学級や学年だけでなく、学年の枠を超えた先輩と後輩のまとまりもみることができたのは、温かい言葉がけを互いに行いながら練習に取り組んでいた成果だと思います。

会場の関係で保護者の方の参観にもいくつか制限を設けさせていただきましたが、ご協力ありがとうございました。また、PTA方々のご協力や地域の方々のご理解にもお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

今年度の結果

ブロック	総合優勝	青ブロック 3-4, 2-2, 1-1	準優勝	赤ブロック 3-5, 2-1, 1-2
学年総合	優勝	1-2, 2-2, 3-4		
応援賞	最優秀	黄ブロック 3-1, 2-5, 1-4		
	優秀	桃ブロック 3-2, 2-4, 1-3	・	赤ブロック 3-5, 2-1, 1-2
学年種目	優勝	3-1, 2-2, 1-2		

活動を振り返る

体育祭翌週の5月14日(火)に全クラスで体育祭の振り返りを行いました。一人ひとりの意見を項目毎に分け、クラスとしてできたことを共有し、これから大切にしたいこと等にまとめました。



ミマモルメの登録

本校では、お知らせや連絡等をミマモルメで配信することが多くあります。ミマモルメの登録がまだお済でない方は、登録をお願いします。また、ミマモルメで配信された資料につきましては、速やかにダウンロード・保存をお願いします。

前期中間テスト実施教科

今年度、前期中間テストを実施する教科は「国語、理科、英語、美術」の4教科になります(社会、数学を実施しないのは今回のみです)。なお、評価は、定期テストだけではなく、授業中の課題や取組の様子、小テストなど幅広く学習の様子を基にしています。

先輩からの歓迎

4月9日(火)に生徒会主催の新入生歓迎エントナシオンが行われました。1年生は、吹奏楽部の演奏で体育館に入場し、先輩からプレゼントを受けとり、長沢中学校の説明を受けました。

自分事として考える

4月24日(水)アクトポートの方を講師に招いて、SDGs講演会を行いました。本校では、校外行事などでもSDGsの視点を持って取り組んでおり、今後につながる最初の授業になりました。



活動の記録



〔各部春季大会〕

【男子バスケボール】 準優勝

- 67-40 柿生中
- 59-56 井田中
- 63-49 法政二中
- 58-57 菅生中
- 73-79 西中原中

【女子バスケボール】

- 41-29 川崎中
- 31-37 東橘中

【女子バレーボール】

- 0-2 東橘中

【男子バレーボール】

- 0-2 西中原中
- 1-2 今井中

【陸上競技】〔県中学校陸上競技選手権大会〕

男子共通 400m 2位

【バドミントン】ベスト4

予選リーグ

- 3-0 臨港中
- 3-0 宮崎中
- 3-0 西中原中

決勝トーナメント

- 2-1 有馬中
- 0-2 橘中〔準決〕
- 1-2 平間中〔3決〕

【サッカー】ベスト16

- 3-1 田島中
- 0-1 西中原中

【野球】

- 0-5 日吉中



PTA会費につきましては、PTA会長の委任に基づき、学校が保護者の方の口座から引き落とすことで徴収することになっています。ご承知おきください。